

Repudia Chile ataque contra embajada de Argentina



Santiago de Chile, 24 oct (RHC) El gobierno de Chile expresó su más enérgico repudio a los ataques vandálicos ocurridos contra la sede de la embajada de Argentina en la capital chilena, durante una manifestación.

Como casi siempre ocurre en las marchas en Chile, dentro del grupo que protestaba por la muerte del joven activista argentino Santiago Maldonado, algunos encapuchados lanzaron piedras y objetos con fuego contra la misión diplomática.

“Quisiera expresar la solidaridad y la pena que siente el gobierno de Chile por este ataque vándalo en contra de la embajada de Argentina en Chile”, aseguró el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz.

El canciller chileno se personó en la residencia del embajador trasandino José Octavio Bordón para patentizar su solidaridad y apoyo.

Chile repudia completamente el acto registrado anoche, lo que va en contra de la historia de nuestros dos países, va en contra del derecho internacional, en contra de la decencia”, remarcó Muñoz.

Asimismo adelantó que el Gobierno tomará una serie de medidas de protección para la residencia argentina, las que están en manos del Ministerio del Interior.

Por su parte, el embajador Bordón sostuvo que un grupo minoritario no va a oscurecer ni a frenar la amistad, la confianza y el trabajo común “que tenemos argentinos y chilenos”.

El caso de Santiago Maldonado, quien apareció muerto hace unos días, despertó muchas simpatías en Chile, entre otras cosas por el apego del joven a la causa mapuche, un tema altamente sensible en el país austral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145316-repudia-chile-ataque-contra-embajada-de-argentina>



Radio Habana Cuba